



FORMULARIO DE CONSENTIMIENTO PARA LA PUBLICACIÓN DE IMÁGENES Y GRABACIONES

Nombre del Estudiante: _____ Nombre de la Escuela: _____

CONSENTIMIENTO PARA LA PUBLICACIÓN DE FOTOGRAFÍAS Y VIDEOS

Area Cooperative Educational Services (ACES) usa fotografías y videos de sus estudiantes en los folletos promocionales, boletines informativos electrónicos, la página web de la escuela, panfletos, materiales de admisión, esfuerzos de recaudación de fondos, las plataformas de redes sociales oficiales de la escuela y, ocasionalmente, en los medios de comunicación locales o nacionales. A los fines de promover la escuela, en ocasiones usamos los nombres, las imágenes y las muestras de trabajo de los estudiantes. Estos pueden incluir fotografías, videos/grabaciones de audio, citas, escritos de los estudiantes y trabajos artísticos. En todas las comunicaciones digitales, como mucho, los estudiantes son identificados solamente por su primer nombre y la primera inicial de su apellido (p.ej., Juan D.). Los nombres completos nunca son usados en las publicaciones digitales pero podrán ser empleados en las publicaciones impresas cuando sea apropiado.

Asimismo, las fotografías, las cintas de videos y/o de audio de las presentaciones de los estudiantes y las muestras de trabajo de los estudiantes destinadas a ser publicadas o exhibidas serán guardadas en los archivos y/o en la biblioteca de la escuela para fines de su preservación.

Este Formulario de Consentimiento para la Publicación de Imágenes y Grabaciones requiere de su autorización para usar el nombre, la imagen, las palabras y/o el trabajo de su estudiante en las publicaciones escolares y para los fines de archivo descritos anteriormente. Los estudiantes cuyas familias no hayan otorgado su consentimiento serán incluidos en una lista de "Negativa de Consentimiento para la Publicación de Imágenes y Grabaciones". Este acuerdo sólo abarca aquellas publicaciones oficiales de ACES que están dirigidas al público general. Todos los estudiantes figuran en las publicaciones internas, tales como los boletines informativos del salón de clases y las publicaciones en línea cuyo acceso está restringido mediante el uso de una contraseña.

Por favor seleccione una de las opciones que figuran debajo, firme y devuelva el formulario tan pronto sea posible.

La falta de devolución del formulario por usted será interpretada como su "consentimiento" por ACES. Si usted tiene alguna pregunta o duda, por favor comuníquese con el Departamento de Mercadeo y Comunicaciones en el 203-498-6881.

FORMULARIO DE CONSENTIMIENTO PARA LA PUBLICACIÓN DE IMÁGENES Y GRABACIONES

Por favor marque una de las opciones que figuran debajo, firme y feche y devuelva a ACES.

Yo, en mi calidad de padre o tutor de un estudiante de Area Cooperative Educational Services (ACES), por el presente:

Doy Mi Consentimiento _____ NO Doy Mi Consentimiento _____

...para que las grabaciones de video/audio, las fotografías, las imágenes electrónicas, las citas o las muestras de trabajo de mi estudiante sean usadas por ACES en materiales y publicaciones que podrán ser subsecuentemente archivadas por ACES. La falta de devolución de este formulario por usted será interpretada como su "consentimiento" por ACES.

Nombre en Letra de Imprenta: _____ Fecha: _____

Firma: _____

Apoyo Integral, Compromiso, Excelencia, Servicio